

Director: A. MORAN

Redactor-Jefe: F. MORA

Redacción y Administración: PLAZA PERPIÑA, n.º 8, 3.º

Administración: Tel 870 65 33 - Redacción: Tel. 870 65 34

Depósito Legal: B-7.888/77

Impreso en: DYDGRAF Industria Gráfica

EDITA: EDICIONES VALLES, S.A.

LA UNION DE LA DERECHA

En la necesidad de que la derecha española sea capaz de unirse de una vez, parece que están de acuerdo tirios y troyanos. El mismo Tierno Galván, el intelectual mesurado y de ideas claras y doctoralmente expresadas siempre, a punto de ser uno en cuerpo y alma con el «psoismo» del descorbatado Felipe (antes «Isidoro»), lo dijo hace escasos días. Y no cabe duda de que si aspiramos a una sociedad pluralmente política esa necesidad es evidente, puesto que el coyuntural avance de la izquierda en España y especialmente en Cataluña reclama una oposición seria, coherente y responsable que defienda sus puntos de vista frente a otros puntos de vista alejados de su filosofía económica, social y política.

Pero es evidente también que la derecha todavía no ha encontrado en España su auténtico pulso. Quizás el exceso de años en que no se ha tenido que preocupar, porque todo se lo daban hecho sea la causa principal de que ahora le cueste tanto a la derecha española ponerse al día y hacer frente al compromiso consigo misma y con el país. Hasta tal punto es esto cierto que parece como si la derecha en nuestro país no acabara de darse cuenta exacta de que algo está cambiando y que le urge tomar conciencia de lo que quiere y como lo quiere; eso sí, utilizando las reglas del juego que se han impuesto en el tablero político de la nación. El temor a autodenominarse derecha es quizás una de las causas esenciales que la frenan. Sin darse cuenta de que en los momentos actuales las palabras no tienen mucho que ver con la realidad y que lo que realmente importan son los planteamientos vitales que cada cual decida mantener. El pluralismo quiere decir dialogo, pero no se puede dialogar con quienes niegan su propia identidad, queriéndose esconder o camuflar en juegos semánticos que a nadie engañan. La derecha existe y tiene unos intereses muy delimitados y diferentes a las izquierdas, especialmente a las izquierdas marxistas. Y no es con palabras que van a defender esos intereses. Ni con denominaciones que les sitúen, de manera ficticia, y, repetimos, que a nadie pueden engañar, en raros centros izquierdas o posturas similares. En un pluralismo político cabe todo el mundo, todo el mundo que no se niegue asimismo y esté dispuesto a asumir su rol, pero el suyo auténtico y sin mixtificaciones. La derecha pues, está ahí; lo que hace falta es que de una vez se decida a autoidentificarse.

90 exposició-homenatge a Jacint Verdaguer, a Llinars del Vallès

Per als dies 23 al 27 del corrent i en la biblioteca de la Caixa de Pensions de Llinars del Vallès, tindrà lloc la solemne inauguració, a les dotze del matí, de la 90 Exposició.

El dia 26, a les dotze del matí, gran literari, baix el següent horari.

Conferència del presentador de la mateixa, Joan Amils i Pla, de Ripoll, que desgranarà la te-

màtica de «Per què Jacint Verdaguer va anar a Cuba».

Seguidament, «El Rapsode del Vallès», en Josep Bové, recitarà poesies de l'autor del Canigó.

Patrocinen l'ltre. Ajuntament i la Caixa de Pensions de Llinars del Vallès. Col·laboren la Generalitat de Catalunya, Ministeri de Cultura, Diputacions de Barcelona i Girona.

Regresó de América la misión comercial de tecnología

• Positivos resultados de sus gestiones en México y Argentina.

Acaba de regresar a España la misión comercial de tecnología que, organizada por la Cámara Oficial de Comercio, Industria y Navegación de Barcelona, bajo el patrocinio del Ministerio de Comercio, ha visitado México y Argentina, desarrollando en ambos países un amplio programa de actividades previamente establecido por las respectivas Oficinas Comerciales y Cámaras de Comercio españolas.

Presidió la Misión D. José Riba Ortíz, Presidente de la Feria Internacional de Barcelona y Vicepresidente de la Cámara barcelonesa, integrándola además miembros directivos y técnicos de ambas entidades, representantes de la Cámara de Madrid, Instituto Nacional de Industria, INITEC, SERCOBE, Asociación de Empresas de Ingeniería y Consultoría, Institutos Catalán de Cultura Hipánica y de

Economía Americana. Acompañó a la misión el Delegado Regional del Ministerio de Comercio en Cataluña.

El objetivo de la misión era la promoción del intercambio de tecnología entre España y los países iberoamericanos, como continuación de la labor iniciada con la presentación de TECNO-TRANSFER sector de la Feria internacional de Barcelona dedicado a Tecnología, Ingeniería e Investigación y que se celebró en junio de 1977; se repetirá en Barcelona del 2 al 11 de junio de este año, para pasar a ser itinerante de forma anual alternativa entre España y un país iberoamericano, con el certamen que tendrá lugar en la ciudad de México el próximo año 1979, manteniéndose la Secretaría permanente en la Cámara barcelonesa, a cuya iniciativa se debe dicho certamen.